

locale

ORNAISONS

La bibliothèque a accueilli l'opération « Partir en livre »



Dans le cadre de la MJC, présidée par Sylvie Poudou, et sous la supervision d'Annie Tisseyre, passée maître dans ce genre d'animation, la bibliothèque du village a accueilli l'opération « Partir en Livre », grande fête du livre pour la jeunesse voulue par le Ministère de la culture et qui devrait devenir un rendez-vous incontournable des étés ornaisonnais. Ainsi, le 10 juillet, au Lavoir, le spectacle du Lorrain Laurent Barthel « Le facteur à vélo » a enchanté 69 enfants et 22 adultes. Le 12 juillet, ce sont 15 enfants et 14 adultes qui se sont initiés et appliqués à la calligraphie arabe sous l'enseignement de Marc Loopuyt, découvrant les multiples possibilités du roseau, qu'il soit calame ou instrument de musique. Le 13 juillet, on a conté en flânant pour 7 jeunes et 1 adulte, on a essayé de répondre aux questions du kamishibaï de « Ma grand-mère est tête en l'air » (de Hassan Musa) puis découvert et joué au « jeu de l'oie » interactif de la BNF. Le 16 juillet, 20 enfants et 2 adultes ont découvert le bazar d'histoires avec BD, après un kamishibaï, la boîte aux lettres de Gustave (de Sandra Costa et Évelyne Mary) puis des fresque, peinture et collages après le conte écologique de Rascasse (de Frédéric Cartier-Lange). Le 19 juillet, 20 nouveaux enfants 3

adultes ont appris le calame, le roseau, le bambou, pendant que le jeu de l'oie faisait office de récréation. Grâce au partenariat avec la crèche et l'Alsh, un grand nombre d'enfants, des bébés aux ados du club de lecture en passant par les vacanciers, ont pu bénéficier d'une initiative culturelle originale et enrichissante.

